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jks：G2的最大变化就是个人能力和信心的提升

 

近日，在IEM卡托维兹的决赛结束之后，有海外媒体对G2的jks进行了采
访。采访主要围绕本次比赛展开，以下是采访全文：

Q：恭喜你拿到第二座IEM卡托维兹冠军奖杯，你也是CSGO历史上第一
位代表两支不同队伍连续夺冠的选手。赛前有因为可以创造记录而感到
压力吗？

谢谢，说老实话没有，能创造记录肯定是一件好事情，但是心思全在决
赛上，所以没有想太多，但这多少对我来说也是一种激励和鞭策，所以
在决赛中能给我更多前进的动力。
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Q：去年对你来说是不平凡的一年，在拿到年初的IEM卡托维兹冠军之
后，长时间没有找到新东家，能说说这段时间你的心路历程吗？

的确，去年对我来说的确很不平凡，先是在同一块场地上，作为救火队
友拿到冠军。正当我踌躇满志的时候，接下来五个月却无人问津，迟迟
没有找到合适的下家，这多少有些影响心态。年中的时候G2给了我机会
，但由于已经长时间没有比赛了，所以适应起来也花了不少的时间。在
经过几次正式比赛之后，我渐渐找到了感觉，自信也回来了，相信大家
在比赛中也能看得到。

Q：你和HooXi刚加入队伍的时候，G2的成绩也不是很理想，你认为原
因在哪里？

我觉得就是因为磨合不够，当一位新的指挥加入队伍的时候，他肯定会
带来他的战术理念，特别是他的理念和Aleksib完全不一样，这就会导致
队伍会在短时间内变得不稳定，成绩也会有起伏，这都是磨合的一部分
。包括我在内，对于这支队伍来说，我也需要适应的过程，所以这都很
正常，好在我们挺了过来。

Q：所以除了磨合之外，是什么让你们在半年时间中进步了这么多？

我觉得也没什么其他的东西，队伍的战术和去年相比没有太大的变化，
最大的变化是在于选手的个人能力和自信的提升，然后每届比赛我们都
会做一些细微的调整，否则让对手摸透了比赛就不会很好打。
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Q：和Heroic的比赛之前，你有想过这场比赛的结果会是什么样的吗？毕
竟这是TOP2队伍之间的对决。

说实话比赛的结果很难预测，我也不知道谁会笑到最后，Heroic最近的
表现非常强势。比赛真正开始的时候，全队心无杂念，每个人做好自己
分内的工作，把训练时候的东西展现出来，除此之外就没什么其他秘密
了。我想比赛的结果也验证了，我们贯彻的很好。

Q：你如何评价Heroic在决赛中的表现？

Heroic是一支任何时候都难以击败的队伍，他们整体性很强，几乎每个
人都可以独当一面，而且战术变化多，欺骗性强，善于把握节奏，对投
掷物的运用理解也很深，总的来说，他们决赛中的表现也很出色，是一
个难缠的对手。

Q：很遗憾你们在决赛中丢了一张地图，21张地图不败记录也因此戛然
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而止，但这还是一个很了不起的成就。你如何评价G2的这个记录？

其实我还挺开心的，我们终于输掉了一张地图，这样的话就没有了心理
包袱。但的确，之前我们都没想到这个记录能持续这么久，大家都挺开
心的。

Q：虽然你不是本次比赛的HLTV MVP选手，但是你个人在卡托维兹的
表现依旧可圈可点，拿到了DHL的MVP，你如何评价个人的状态？

我觉得整体的状态还不错，为队伍夺冠做出了贡献，个人也能为拿到DH
L的MVP感到荣幸，这说明我的表现得到了认可。

Q：最后一个问题，现在队伍的教练是Swani，他在队伍中具体负责哪些
工作？

我觉得他做的不错，虽然还在适应队伍文化的过程中，做的工作也以分
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析为主，但我想他正在一条正确的道路上前进，他工作努力，用不了几
个月，他就能完成转型，并开始胜任教练的工作。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16766209649298.html
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